

# Ciberacoso: un desafío para la convivencia escolar



## ¿Cuáles son los efectos del Ciberacoso?

- Aislamiento.
- Baja autoestima.
- Inseguridad.
- Problemas para interactuar socialmente.
- Vulnerabilidad.
- A largo plazo, puede generar depresión crónica o fobia social, con consecuencias lamentables.

El ciberacoso atenta contra la convivencia escolar, que es clave para el aprendizaje, el bienestar integral y el desarrollo personal y social de todos los integrantes de la comunidad educativa. Afecta en su aporte de educar niños, niñas y adolescentes respetuosos y comprometidos con el cuidado de los demás, del medioambiente y la democracia.



## Compartamos información:

- Ley 20.370, DFL N.º 2 de 2009, del Ministerio de Educación (Arts. 10 y 16).
- Circular N.º 482 de la Superintendencia de Educación (apartado 5.9 y anexo 6).
- Ciberacoso en 100 palabras.
- Minisitio sobre ciberacoso Supereduc.



¡Te invitamos a mirar el video sobre ciberacoso!  
[www.youtube.com/watch?v=aKcuilND08Y](https://www.youtube.com/watch?v=aKcuilND08Y)